



Sevilla, 6 de junio de 2017

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 220.000 EUROS A LAS OBRAS COMPLEMENTARIAS DE MEJORA ESTRUCTURAL DEL COLEGIO LA COLINA DE CAMAS

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, licita los trabajos de construcción de una solera de hormigón y cerramiento parcial del CEIP La Colina, que complementarán las labores de estabilización de terrenos que están próximas a concluir. Además, se ha adjudicado la obra de reforma del IES Camas

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la licitación de las obras de construcción de una solera de hormigón y el cerramiento parcial del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) La Colina de Camas, en Sevilla. Asimismo, ha adjudicado las obras de refuerzo estructural del Instituto de Educación Secundaria (IES) Camas de esta misma localidad. Ambas obras suman un presupuesto de 314.822 euros y beneficiarán a los 920 alumnos y alumnas de ambos centros escolares del municipio.

En el CEIP La Colina de Camas, los trabajos, que cuentan con un presupuesto de 221.725 euros y un plazo de ejecución previsto de tres meses, tendrán como objetivo complementar las obras que se están ejecutando actualmente de estabilización de los terrenos sobre los que se asienta el colegio. En concreto, se ejecutará una nueva solera de hormigón situada entre la zona sur del edificio y el muro de contención orientado hacia las pistas deportivas. Además, se terminará la coronación del muro que contiene las tierras entre las pistas de deportes y el talud inferior de la parcela, regularizándolo en su cota de coronación, sobre el que se colocará un cerramiento definitivo de la parcela. El proyecto incluye también el acabado de la pista de deportes situada a mayor cota, así como tareas de reparación estructural en el porche de acceso al centro.

Esta actuación, de la que se beneficiarán los cerca de 450 alumnos y alumnas matriculados en el centro, se suma a las obras de refuerzo estructural de las zonas afectadas por los deslizamientos de la ladera donde se ubica el colegio mediante inyecciones en el terreno para garantizar la estabilidad del edificio docente y las pistas deportivas. Estos trabajos, que concluirán en las próximas semanas, han supuesto una inversión de casi 675.000 euros.

Por otra parte, la Agencia Pública Andaluza de Educación ha adjudicado las obras de refuerzo estructural del IES Camas, en el que estudian 470 alumnos y alumnas. Los trabajos, que ejecutará la empresa Beyflor Reformas y Construcciones S.L. con un presupuesto de 93.097,40 euros y un plazo de desarrollo de dos meses, consistirán en la ejecución de una serie de refuerzos estructurales en el sistema portante del forjado que conforma el porche del centro, el cual presenta problemas que han hecho necesario su apuntalamiento. De esta manera, se garantizará la seguridad de la zona afectada y se inspeccionarán las aledañas por si presentaran alguna patología estructural.

Ambas obras están incluidas en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de

NOTA DE PRENSA



Agencia Pública Andaluza de Educación
CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN

Educación. Este plan está dotado con 155,6 millones de euros e incluye actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de actuaciones específicas de escolarización y necesidades técnicas.